

Octubre 2020

Avanza la obra cloacal esencial para el saneamiento de Zonda

Por primera vez las zonas de Villa Basilio Nievas, Villa Tacú y zona baja de Sierras Azules contarán con redes cloacales.

La obra, que hoy se encuentra en un 82% de avance, beneficiará a 6.200 habitantes aproximadamente y proveerá del servicio cloacal a los vecinos de Zonda de Villa Basilio Nievas, Villa Tacú y zona baja de Sierras Azules.

Los trabajos contemplan la instalación 28.074 metros de cañería de 315, 250 y 160 mm de diámetro, así como también la colocación de 1.533 conexiones domiciliarias y 396 bocas de registro.

Se construirán tres estaciones de bombeo en el dique Soldano, interconectándose con una cañería de impulsión al Sistema Cloacal del Gran San Juan, para dirigirlos a la Planta de Tratamiento de líquidos cloacales "Cerrillo Barboza", donde los líquidos se estabilizarán mediante la técnica depurativa natural de lagunaje.

El proyecto es financiado a través del Ministerio del Interior, Obras Publicas y Viviendas. Secretaria de Vivienda y Hábitat. Programa "Hábitat" y ejecutada por la empresa Terusi Construcciones SA.